

冬休み 我が子の
スマホに 全集中！

保護者の皆様へ



SNSを通じて犯罪被害に遭う子供は増えており、令和元年は過去最多です！
冬休みは、様々なトラブルに巻き込まれないよう、注意してください。

△実際にあった被害事例△

ゲームの会話機能で誘い出され…

小学生のAさんが、オンラインゲームで知り合った人と会い、車に乗せられ連れ去られた。犯人とは、ゲームの会話機能で誘い出されており、Aさんの親は、2人が連絡を取っていることを知らなかった。

裸の画像を送信！

中学生のBさんが、男性と無料通話アプリで交友していたが、ある日、その男性からBさんへ裸の写真を送るような内容のメッセージを受信した。Bさんは相手にせず「いやだ」と断っていたが、しつこく催促のメッセージが来た。Bさんは断ることに疲れ、あきらめて自分の上半身裸の写真を撮影し、送信してしまった！

初めて会った日に…

高校生のCさんが、SNSのコミュニケーションアプリを通して出会った男と男の自宅でわいせつな行為をされた。Cさんと男が実際に会ったのは、この日が初めてだった。



男子高校生になりすまされて…

小学生のDさんが、ゲームの配信アプリで知り合った人に、SNSのダイレクトメッセージで裸の写真を撮影して送ってしまった。犯人は男子高校生になりすましており、「宿題手伝おうか？」などと連絡を取っていた。

被害に遭わないために保護者ができること

フィルタリング設定を！

被害に遭った子供の約9割がフィルタリングを利用していませんでした！

保護者は、お子さんの年齢や利用に応じたフィルタリングを設定してください！

携帯型ゲーム機についてもフィルタリング設定をお願いします。



利用のルールづくりを！

インターネットを安心・安全に使用するために、お子さんとルールづくりをしましょう！

＜ルールの例＞

- 使用時間や使用場所等を定める。
- SNS上で知り合った人と会わない。
- 自分の顔写真や個人情報などを絶対に公開しない。

ぜひ、お子さんと話し合ってください！



もしトラブルや犯罪被害に遭ってしまったら、
警察相談専用電話 #9110
最寄りの警察本部の相談窓口につながります。

三重県警察本部 少年課

